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～意味まで理解しよう！～
部活説明会の時に、司会の越野先生から「話をする人がお辞儀をしたら、みんなもお辞儀を

しましょう。」という声がかかりました。その後は、多くの人が座りながらお辞儀をしていま

したが、お辞儀をする意味を理解している人はどれらくいいたでしょうか。お辞儀は、挨拶や

感謝、敬意などを表すためにするものです。今回の部活動説明会は、みんなのために開かれた会で

す。みんなは各顧問の先生方どれだけ感謝の気持ちをもちながら聞けたでしょうか。

これから学校生活を送る中で、様々なことを教えてもらいます。先生たちだけでなく、時には友

だちから教えられることもあるでしょう。その時に、ただ形だけを真似したり覚えたりするのでは

なく、その意味まで理解しようとする姿勢を大切にしましょう。人として大きく成長できるチャン

スです。

１年主任 寺田泰次郎

東中学校ウェブサイトもご覧ください。

第７号

昨日から、体験入部が始まりました。「中学校では部活動を頑張りたい！」と部活動を楽しみ

にしている人もたくさんいるようです。早速、昨日体育館や運動場の運動部、校舎内の文化部

の活動場所をのぞいてみると、たくさんの人が汗を流したり、必死に先輩たちの話を聞いたり

していました。小学校でも部活動に参加していた人もたくさんいるかと思いますが、中学校の

部活動は小学校の部活とは、活動時間・活動内容など違う面もいくつかあります。体験入部を

通して、「自分が３年間続けられるな！」「３年間頑張ることができるな！」という部活を見つ

けられるといいですね。友だちと相談することも悪いことではありませんが、最後は自分自身

で決断しましょう。

また、部活動紹介の冊子の中に、

「マナー・あいさつを大切にしている。」

「生活面もしっかりやってほしい。」

「自主的な姿勢で取り組んでほしい。」

「心・技・体を鍛える。」

「部活を通して感謝する気持ち・思いやり

の心を育てていきたい。」

など、部活動が人として成長する場であっ

てほしいと願う言葉がたくさんありました。

そういった各顧問の先生方の想いを忘れずに

取り組んでいきましょう。

部活説明会で各顧問の話を熱心に聞く姿


